



CASA 4 DORMITORIOS 2.5 BAÑOS EN FUENGIROLA

Fuengirola

REF# R4797202 – 895.000€

4
Beds

2.5
Baths

302 m²
Built

892 m²
Terreno

Bienvenido a esta casa de ensueño perfecta en Fuengirola.

Esta preciosa villa en Mijas no es sólo una estupenda casa familiar, sino que también cuenta con una piscina y un chiringuito que normalmente sólo encontrarías en una villa muy grande y mucho más cara.

Dentro de las calles excepcionalmente bonitas de los suburbios de la mejor ciudad de Mijas, se encuentra esta preciosa casa independiente. Una villa muy bonita con 4 dormitorios está construida en una calle elevada en la zona conocida como El Soto y, debido a su posición, ofrece unas vistas impresionantes que serán difíciles de igualar en cualquier otro lugar.

Conduciendo hasta esta casa de Fuengirola a través de las bonitas calles suburbanas, las casas en esta zona son auténticas villas andaluzas que han sido cuidadas y actualizadas con mucho cariño. La zona está bien mantenida y es muy bonita, con preciosos muros de piedra y mucho follaje. Desde el pueblo de Fuengirola las calles ascienden suavemente alejándose de la costa y esto hace que a poca distancia de la ciudad haya una elevación que regale unas vistas increíbles.

La bonita entrada a esta casa es discreta e incluye una cochera privada. Al entrar por la puerta privada, hay una puerta de entrada que conduce a la propiedad. Nada más entrar a esta casa en Fuengirola, se percibe la luz y las vistas, justo al otro lado de la zona costera entre El Coto y las playas y el mar de Fuengirola. Con preciosos suelos de mármol pulido, el nivel de entrada consta de una preciosa sala de

estar con enormes ventanales que enmarcan las vistas panorámicas. La cocina y el comedor de planta abierta son igualmente hermosos, y hay una pequeña terraza orientada al sur en la que se toma el café de la mañana para ver salir el sol sobre el mar Mediterráneo. La cocina ha sido reemplazada por un diseño muy elegante y contemporáneo con todos los electrodomésticos, incluida una nevera doble. Dentro de este espacio se encuentra la gran mesa de comedor... con vistas para morir.

Desde la cocina y el comedor encontramos una excelente y muy espaciosa terraza. Con su orientación hacia el oeste, este es un lugar en el que puede estar seguro de disfrutar de mucho sol invernal en los meses más fríos. Aquí nuevamente tenemos una gran mesa de comedor con capacidad para 6 personas y la terraza cuenta con un toldo para los días más soleados de verano.

La escalera interior conduce al nivel inferior. Las fuertes paredes tradicionales encaladas forman esta encantadora característica y hay un inequívoco sentimiento andaluz en esta casa.

Hay 3 dormitorios más pequeños, todos orientados al sur, con vistas a la piscina y al solárium. Uno de los dormitorios puede acceder a este espacio directamente desde el dormitorio con puertas que dan al patio. Estos 3 dormitorios comparten un baño individual, que también cuenta con un lavadero independiente para que la lavadora y la secadora estén convenientemente guardadas.

El dormitorio principal es el más espacioso de todos los dormitorios. Con un baño grande y encantador con una gran ducha a ras de suelo, este dormitorio principal y el baño son muy cómodos en esta casa de ensueño en Mijas Costa. Nuevamente, este dormitorio cuenta con acceso a la increíble zona de la piscina.

Y esta zona de piscina es nada menos que espectacular. Con enormes terrazas a su alrededor, esta impresionante piscina está diseñada de una manera que no sólo brinda una gran oportunidad para refrescarse en sus aguas cristalinas, sino que también permite mucha diversión. Está dividido en 2 partes con un elemento de trampolín y una forma libre. Incluso desde este nivel del suelo las vistas de la zona costera de Mijas son absolutamente preciosas. Y por si esto fuera poco, también encontramos un encantador chiringuito construido con vigas de madera y techo de bambú, decorado con preciosas pantallas de lámparas diseñadas en rafia, y que ofrece una impresionante zona de salón en la que pasar largas y sublimes veladas bajo las preciosas Cielos mediterráneos.

Encontrar una casa como esta hoy en día no es fácil. Esta es una oportunidad muy especial.









